

Le 27 mars 2023

UN DÉFI SPORTIF QUI FORCE L'ADMIRATION : Bravo aux rameuses de Cap Optimist

Xavier Fortinon tient à féliciter chaleureusement les six rameuses landaises et basques de l'association Cap Optimist, qui ont parcouru 8000 km à la force de leurs bras.

Parties de Lima au Pérou sur leur paddle board, les sportives ont atteint la Polynésie française ce samedi 25 mars. Une expédition de quatre-vingts jours à vocation humanitaire, destinée à lever des fonds pour accompagner les personnes malades dans la réalisation de défis sportifs.

Le Président salue l'endurance, la pugnacité et la très grande force mentale de ces ambassadrices du dépassement de soi au service des autres. Il aura grand plaisir à les recevoir à leur retour, dans la continuité du soutien que leur a manifesté le Conseil départemental depuis le début de leur épopée.